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• 先日の保育参観で楽しそうにお友達や先生方と過ごしてる娘の姿を初めて見る事が出来てと
ても良い機会でした。

• 担任の先生方や他のクラスの先生方もとても優しく接してくださり安心して預ける事が出来
てます。本当に水城保育園に入園できて良かったです。

• いつも優しく子どもたちに接してくださってありがとうございます。家庭の事情にも配慮し
ていただき、感謝しています。先生方が穏やかなため、安心して子どもを預けられます。今
後もどうぞよろしくお願いいたします。

• いつもありがとうございます。保育園の先生方、お友達のおかげで、我が子がすくすく成長
することができています。



自由記述

• 色々な子ども達に日々寄り添った対応をしていただきありがとうございます。おかげさまで
毎日楽しく登園できているのも、先生方の日々のご尽力のおかげです。運動会や発表会など
イベント毎のクオリティーの高さに毎回感動しています！！
特に年小からは、就学前までに身につけておきたい、身体的・精神的・社会的に必要な事を、
園生活を通して学ばせてもらっているなと日々感じております。家庭と違い集団での我が子
の見え方は先生方の客観的ご意見がとてもありがたく思います。いつも先生方に感謝です。

• いろいろな行事を企画していただき楽しく保育園生活が送れました。毎日楽しそうに登園す
る姿を見て安心して仕事に行くことができます。ありがとうございました。

• いつもお世話になっています。とてもいい保育園にご縁があってよかったなと思っています。
実は年少から違うところに転園を元々予定していたのですが、水城保育園が好きすぎてやめ
ました笑



自由記述

• こどもが楽しく通っているので安心して送り出せます。

• 今後も安全第一で見守ってほしいです。

• 4年間の園生活を通じて、引っ込み思案だった子が発表会では恥ずかしがらずに台詞を言え
たり、キャンプやイベントでも大きく成長できたと思います。面談やお迎えや連絡帳で、
日々の様子を見聞きする事ができ親も安心して預けることができました。就学前のかけがえ
のない時間を水城保育園で過ごせた事、とても幸せだったと思います。ありがとうございま
した。
ルクミー使用前は日々の様子を写真で購入することができていたので、日々の成長を記録と
して残すことができありがたかったです。先生方にお手数をおかけするかと思いますが、イ
ベント以外の子の様子を写真購入できると親としてありがたいです。



自由記述

• いつもありがとうございます

• 先生達皆さんいつも笑顔で優しくて
子供達を思っているのがすごく伝わってきます！
いつもありがとうございます(*́꒳`*)

• 家庭では出来ない体験を積み成長する姿を見せてもらっています。安全から始まり園の先生方の
子どもたちへの温かなまなざしがあってこそと思います。水城保育園に通えたことに本当に感謝
しております。これからもどうぞよろしくお願いします。

• お迎えの時間に長々といる人たちは、先生方は把握されていないかも知れませんが、大体いつも
同じ人たちです。
たまに駐車場が満車の時に、迎えに行ったばかりなのに「満車なので…」と言われることがあり
ます。充分に先生と話せず、そそくさと帰らざるを得ないです。
そう言う時は大体いつもの人たちが長々と園内にいることが多いです。そして、その人たちより
先に帰ります。不公平だなぁ、ちゃんと先生と話したいことがあるのになぁ、と残念に思います。
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• お迎えに行く時いつも感じていることです。
児童や迎えに来た保護者は素足、または靴下を履いた状態で室内を歩いてますが、どうして
先生はスリッパを履いているのですか？それで児童の足を誤って踏んだらどうなるか何か理
由があれば教えていただきたいです

• いつも子どもに寄り添って、保護者にも寄り添って接して頂きありがとうございます。

• いつも愛情をもって、子供達に色んなことを教えて頂きありがとうございます。日々写真付
きで細かく先生方からメッセージを頂くので、子供達と離れている時間にとても有意義な時
間を過ごさせて頂いて居るのだなと本当に感謝しかありません。いつもいつもありがとうご
ざいます。

• いつもありがとうございます！



自由記述

• 子供の発達について親身になって考えてくださり、ソーシャルワーカーの先生につなげてい
ただきました。
現在、保育園と児童発達支援施設を併用しながら子供の成長を見守っている所です。
子供のことを尊重しながら、間違ったことをしてしまった時には、子供にわかるように説明
し納得できるように接していただいていることに感謝しております。
いつも丁寧に子供を見てくださりありがとうございます。

• いつもありがとうございます。
先生方から保育園での様子を聞かせてもらえるのが、とても楽しみでありがたいです。

• いつもいつもありがとうございます。
今後とも宜しくお願いします！！



自由記述

• いつもありがとうございます。先生達も明るく、子供も楽しく通園しており安心して預ける
ことが出来ております。3個程気になった点があります。①朝おやつのメニューの記載がな
く、何を食べているのか分からず朝ごはんのメニューに悩むことがありました。②以前写真
購入が可能で楽しみにしていたのですが、無くなったのでとても残念です。普段見ることが
出来ない姿だからこそ再開して頂けると幸いです。③育短保育の時間が市が決めているもの
と異なるのは理由があるのでしょうか？また、時間が過ぎた際にかかる延長料金が現金手渡
しであり、先生達もバタバタされていたりするのできちんと渡っているのか、渡した・渡し
てないなどのトラブルにならないか不安に感じています。打刻もしていますので、毎月の保
育料支払いの中に計算して入れて頂くことは可能でしょうか？

• 先生方の明るい笑顔の中で、子どもが伸び伸びと成長していく姿を見て嬉しく思います。
いつもありがとうございます。

• これまで沢山の成長をみることができたのも、先生方のおかげです。ありがとうございまし
た。



自由記述

• 子どもにとってすごく素敵な保育園です、いつもありがとうございます

• ルクミーで、どのような活動をしているのか配信していただき、保育内容が充実しているこ
とを感じ、感謝の気持ちでいっぱいです。運動会や生活発表会など、大きな行事でも、お友
だちと一緒に成長してきた様子がよく分かり、嬉しく思いました。

• 一時期、朝の登園時に子が泣いてしまうことが続いたのですが、先生方から親身なアドバイ
スやサポートをいただいて、大変心強かったです。
また、色水遊びや体を目一杯使った運動など家庭ではなかなか難しい活動も行っていただけ
て大変ありがたいです。
いつも子に寄り添った保育をしてくださって、本当にありがとうございます。
今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



自由記述

• 園庭で転んだ時の怪我などすぐにルクミーでお知らせしていただいたり、お電話をくださっ
たりするので安心しています。
いつもお忙しい中ありがとうございます。
家ではあまり食が進まないときもあるのですが給食はいつもたくさん食べているとのことで
以前のようにレシピを時々教えていただけると嬉しいです。
いつも美味しい給食をありがとうございます。

• 担任の先生だけでなく、他のクラスの先生もいつも気にかけてくださってありがとうござい
ます。先生方のおかけで楽しく通えています。来年度もよろしくお願いいたします。

• 園全体で優しく成長を見守ってくださっていると日々感じます。いつもありがとうございま
す。



自由記述

• 長男が1歳の誕生日を迎える前から、今年娘が卒園するまで、合計9年間、大変お世話になりまし
た。親が不在の間、安全に預かっていただくだけでもありがたいのに、我が子たちは、水城保育
園で家庭ではできない素晴らしい教育を授かったと思っています。保育園でのたくさんの思い出
を、成長してからきっと幸せな気持ちで思い出すのではないかと感じています。じゅんこ先生、
園長先生をはじめ、諸先生方には感謝しかありません。本当にありがとうございました。

• お迎えに来る人がバラバラなので玄関のモニターを見ない事もある為スイミングなどの親の送迎
時間に関わる事など、楠田商店来店ですなど同様に前日にルクミーに流してくれるとありがたい
と思います。

• 水分補給に対して声掛けだけで終わっている気がする。
冬服の制服は、トイレの際の着脱がしにくい。
入館のタブレットの置き場が日によって違う場合があり、困る。
お弁当の日のタイミングが悪い時が多々ある。


